

El Presidente de la República de Cuba, Miguel M. Díaz-Canel Bermúdez y los participantes en la visita de trabajo efectuada a la Estación Experimental Indio Hatuey disfrutaron del video promocional del centro. Su misión, visión, valores compartidos, tecnologías, productos y servicios que esta Entidad de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Universidad de Matanzas propicia. De igual manera el Dr. Luis A. Hernández Olivera, Director General del centro realizó una presentación acerca de los avances en el cultivo de papa, frijol, y garbanzo, experimento que se extiende a más de 60 productores en 9 municipios matanceros con el empleo de bioproductos y de los principios/prácticas de la Agroecología.

El mandatario cubano enfatizó en que la Estación es referente a través de sus resultados a muchos contextos nacionales e internacionales. Que las metodologías y resultados de este centro tienen que generalizarse en los territorios, pivotes del desarrollo local-territorial. Al mismo tiempo, reconoció el aporte de los sistemas silvopastoriles, las plantas proteicas, la henificación y el ensilaje como tecnologías sostenibles para producir leche y carne en calidad y cantidad. En su reflexión, citó que el experimento junto a productores en el empleo de semilla y bioproductos nacionales contribuye a la sustitución de importaciones, y por ende, a la soberanía alimentaria y educación nutricional de nuestro país. En su discurso recordé al Comandante Fidel, quién efectuaría 9 visitas a la Estación desde su fundación, por esa clara visión y preocupación "que la Ciencia acompañe y sea gestora del desarrollo a cada nivel".





